### Día de la familia. 15 de Mayo.

Los del primer ciclo tendrán que hacer la siguiente manualidad.

Harán una lámina en la que necesitarán una lámina blanca, pintura de dedos de colores, lápiz y los pulgares de los miembros de su familia.

Los pasos que deben de seguir son:

- 1. Dibujar con un trazo fino y sin marcar demasiado, el contorno de un corazón sobre la lámina blanca.
- 2. Todos lo integrantes de la familia tienen que mojar el pulgar en pintura de dedos, cada uno de un color.
- 3. Hay que imprimir las huellas hasta rellenar el contorno de un corazón.
- 4. Si quieren, pueden añadir, en la parte inferior del cuadro, la huella de cada uno con su color correspondiente y el nombre de la persona que pertenece.

Tendrán toda una semana para hacerlo y el día de la familia tendrán que traer cada uno su lamina, la mostrarán en clase y se la explicarán a los compañeros.

Con esta actividad tenemos el objetivo de que los alumnos pasen tiempo con su familia, además el docente puede saber el tipo de familia que tiene cada alumno y se conocerán más entre ellos.

Los del *segundo ciclo* tendrán que traer en forma de collage información sobre su familia. Tendrán que poner por quien está formada, cuánto tiempo comparten juntos, que hacen en sus ratos libres...

El docente pondrá una fecha para traer a clase esos collages y se lo explicarán a sus compañeros.

En esta actividad podemos sacar mucha información. Podemos ver qué relación tiene el alumno con su familia y también podemos analizar los collages, ya que detrás de cada dibujo hay mucha información.

Por último, a los del *tercer ciclo* le vamos a pedir que nos busquen todos los tipos de familia que hay (monoparentales, homoparental, nuclear...). Una vez buscada la información tendrá que crear actividades para el resto del grupo. Es decir, podrán hacer adivinanzas, crucigramas, algún teatro para que los compañeros adivinen que tipo de familia están representando... Será de libre elección para cada grupo, todo esto se expondrá el día que el docente acuerde con los alumnos.

## 23 de Abril. Día del libro.

En el colegio esa semana se pondrán una exposición de libros de diferentes clases. Se realizará unos horarios para que a lo largo de la semana cada curso pueda bajar a ver dicha exposición y si le interesa alguno pondrán adquirirlo.

Además, se hará un concurso donde los alumnos tendrán que inventarse un pequeño cuento, máximo de tres hojas, dónde el tema a tratar sea de libre elección. Habrá un ganador por cada curso, es decir, en total habla 6 ganadores.

El premio será un libro, el cual ellos habrá elegido, acompañado con un marcapáginas.

21 de Septiembre. Día del donante de médula.

A lo largo de esta semana vamos a realizar un video el cual subiremos a nuestro canal de youtube y a nuestra página Web. La canción se inventará entre todos los cursos. Cada tutor en la hora que vea adecuada, tendrá que inventarse una estrofa que sea conveniente ara dicho día. Además, también tendrán que ponerse de acuerdo y elegir cómo y dónde van a grabar su parte de la canción.

Luego todos los tutores tendrán una reunión para mostrar lo que han hecho con su grupo y para ver si todo junto cuadra o no. Una vez que se ha obtenido la letra se buscará una melodía.

Por último, cuando ya este todo hablado, se grabará todo y se unirá.

# 2 de Mayo. Día del bullying.

En este día se pondrá una urna, los alumnos de manera anónima tendrán que escribir que harían si ven que algún compañero está sufriendo bullying.

Además, recibirán una charla por turnos, cada ciclo a una hora diferente, de que es el Bullyng, que podemos hacer si vemos que alguien lo está sufriendo, que consecuencias trae esto...

Por último, los tutores tendrán que hacer una actividad en la hora de tutoría con su grupo relacionado con todo esto.

#### 30 de enero. Día de la Paz.

Los del primer ciclo, buscarán un poema que hable sobre la paz y decir de quién es el poema que han escogido. Este poema lo deberán de escribir en una paloma blanca de papel para luego hacer un mural con todos los poemas, dicho mural se pondrá en el colegio.

Los del segundo ciclo, tendrán que buscar información sobre este día, el por qué el día de la paz es representado por una paloma blanca, por qué se realiza el 30 de enero...

Por último, el tercer ciclo, realizarán carteles del día de la paz y dichos carteles se pegarán por el colegio. Así otros compañeros verán su trabajo.

#### 28 de Febrero. Día de Andalucía.

Este día lo celebraremos antes, ya que dicho día es festivo. El día elegido se le dará una pequeña merienda a todos los alumnos que serán pan con aceite y chocolate. En el recreo sonará la canción de Andaluces.

Con anterioridad le pediremos a los alumnos que busquen información sobre las costumbres y las características que tienen las diferentes clases. Pues el profesor encargado de las Ciencias Sociales le hará una actividad, como, por ejemplo, un kahoot, un playposit... Así los alumnos obtendrán cultura.

## 13 y 15 de Abril. Día del beso y del niño.

Estos dos días lo celebraremos juntos porque aparte de que son en la misma semana le mandaremos mensajes a los niños y niñas que están hospitalizados

Para empezar, nos grabaremos todo el colegio, incluido el profesorado cantando la canción de "Un beso redondo" a la vez que mandamos besos.

También haremos tazas dibujadas por los alumnos, llaveros, imanes... Para que la familia o todo el que quieran las compren. El dinero que se saque irá destinado para la fundación Aladina, esta fundación tiene como objetivo ayudar a niños y adolescentes enfermos de cáncer.

Por último, todos los alumnos escribirán un mensaje de apoyo para los niños y niñas que estén hospitalizados.

#### 21 de Enero día del abrazo.

En esta semana vamos a pedirle a los alumnos de 2°, 4° y 6° que nos hagan un collage que salgan con amigos, familiares, compañeros de clase... dándose abrazos.

Y a los de 1°, 3° y 5° le vamos a decir que tienen que retar a los compañeros. Por ejemplo, una alumna le dirá a algún compañero/a te reto a que abraces a María, cuando realice el reto será él o ella la que tiene que retar a María, y así sucesivamente hasta que todos hayan hecho el reto.

Para garantizar de que todos hacen el reto se pondrá un listado de nombres en la puerta del patio, cada vez que alguien lo haya hecho tienen que ir a tacharse en la lista y poner a quien a tenido que abrazar.

## 31 de Octubre y 1 de Noviembre. Halloween y día de los Santos.

Esta semana los tutores hablarán con sus alumnos en clase de dónde procede la tradición de Halloween y de todos los santos, desde cuando se celebra, que se hace en estos días...

En esa semana todos los profesores se pondrán de acuerdo para elegir un día, el día que elijan los alumnos tendrán que venir disfrazados.

También se realizará un concurso para adornar las clases, la clase que sea más original ganará.